

H.K 様

<10周年おめでとうございます>

「しみずクリニックふさ」が開設 10 周年と聞いて「もう 10 年がたったのか」と感慨深いものがあります。特に最近のコロナ禍の中で、清水両先生とスタッフの皆様には、大変なご苦勞があったと思います。

「クリニック」とのご縁は、私の妻が 20 数年来の 1 型糖尿病で縁先生のお世話になっております。その関係ではば開設と同時に高血圧など『生活習慣病』で清水禮二先生の患者となりました。

自分のことで恐縮ですが、1936 年生まれの私は生来虚弱でした。若い時結核で 1 年の入院生活をおくりました。(高卒後) 当時「ストマイ」などの抗生物質が発見、使用が出来、普通の生活が送れるようになりました。サラリーマン時代を過ごし、定年後 72 歳の時「シルバー」の会員になり、仕事をしていましたが 2019 年 10 月に診察を受けた時、なにげなしに先生に「浦和駅で電車が入って来て急ぎ階段を上ったとき『一過性の軽い胸の痛みがあったこと』をお話しした時、先生はこの事を見逃しませんでした。すぐに CT 検査をするように手配して下さい、結果、自治医科大学病院を紹介され、病院に行きました。その日に緊急入院「心筋梗塞」でした。即、カテーテル治療を行い、一命をとりとめました。禮二先生の診察と処置がなかったら、今私は生きていなかったでしょう。

クリニック 10 年は私の晩年の 10 年と重なります。
若い時には、俗な歌だと思っていた僧「慈円」の歌

『極楽へ まだ和が心ゆきつかず 羊の歩みしばしとどまれ』(新古今和歌集)

動乱の時代を生きぬいた僧、慈円の「生きる」意味は何だったのか、思いを馳せる昨今です。

M.M 様

10周年おめでとうございます。

私は清水礼二先生にめぐり逢っていなければ、今日の81才までの長寿を生きながらえることは出来なかったのではとつくづく思います。先生には感謝申し上げます。

最初は協同病院でお世話になりました。清水クリニック開業と共に必然的に転院することになり今日を迎えております。新清水クリニックを見たとき敷地の広さと道路を挟んで病院とロコモステーションと云う高齢者の運動機能保全治療が出来る斬新な施設を併設されていることにびっくりしました。あれ以来ロコモには数年通い、病院には今日までお世話になっています。

清水クリニックの他とは大きく違うことは美のこだわりだと思います。外装の目と淡いモスグリーンの温い清潔感を感じる建物です。この病院に掛かれる事がうれしく感じました。美の追求は建物外装だけではありません。専属の植木屋さんの献身的な心意気が伝わる四季折々の美しい草花の展示には本当に癒されます。いつしかぶどう棚の緑のぶどうがおおきな緑の房を付けるようになりました。クリスマスには前のイオンにも負けないイルミネーションもどなたかの協力者が居るものと思われます。

清水クリニックは外部のすばらしさばかりではありません。病院内に入るとどこことなく温かみを感じる雰囲気があります。奥の待合室には清水先生のお母様ふさ様と想われる静物の画が掛けられていて、落ち着いた雰囲気を醸し出しているようです。あちらこちらの小棚にはかわいらしい品の良い置物がセンス良く置かれている事も病院の殺伐さを消しているように思います。

最後に清水クリニックが大好きなのはなんと云ってもナースの方々の明るくてかわいくて親切なことです。大好きな天使も何人か居ます。81才でも男子です。

T.Y 様

10周年おめでとうございます。

地元、美園にクリニックが出来た頃の印象は、モダンな外観と清潔感、綺麗なお花に囲まれた素敵な病院が出来たのが印象的でした。

クリニックに来る度に、季節を感じるお花にも癒されてます。

地元では、知らない人が居ない程のクリニックに発展されました。

「いつも患者様を大事に見て下さる」「いい先生」との評判を良く耳にします。

今では、知人も沢山通院しています。

患者さんと真剣に向き合って来たからこそ、今が有ると思います。

亡き夫も開業当初から通院し、病気との闘いに、いつも熱心な対応をして頂き、大変お世話になりました。

あの頃、近くに「しみずクリニック」が有って助かった！良かったと思いました。

今は天国で先生とスタッフ一同に、夫も心から感謝している事と思います。

此れからも、患者に愛され信頼できる「しみずクリニックふさ」で居て下さい。

益々のご発展を心からお祈り申し上げます。

E.Y 様

(医) ふさの会 しみずクリニックふさ様 開業 10 周年おめでとうございます。
私が清水縁先生と初めて会ったのは、私が 50 才台の頃になります。

その頃は、埼玉協同病院の糖尿病内科で勤務していらして、私の検査数値を見て、一言「貴女はりっぱな糖尿病です。」と言われたことが、今でも忘れられない、記憶の一記です。

それから、今日まで、定期的に診察していただき、美園に開業してからも、私の健康を安心して預けられる先生です。たいへんありがたいことと思っています。また、看護婦の方々、検査技師の先生、みなさん、とてもやさしく親切でていねいな方々で気持ち良く来院することが出来ます。

開業 10 周年、早いですね。今までありがとうございました。

一生、先生（病院）には、お世話になりたいと思います。お体をご慈愛下さいませ。
これからもお世話になります。よろしく願いいたします。

H.S 様

10周年おめでとうございます。

院長にお会いして12年。私は色々病気をかかえて来ましたが、両先生にささえて頂き、目標の80才を無事迎えました。本当にありがとうございます。

クリニックの入口は花で、受付け・看護師さん達は笑顔で対応して下さい、心がいやされません。

理事長先生には他の病院二ヶ所で見つけてもらえなかった時、整形だと思いながらも相談したら一目で処方して頂き、日ましに良くなっていった時には本当にうれしかった事今でも忘れられません。今ではどこか悪くても一番に先生に相談しています。

私はこれからも病気と仲良くつきあい85才を目指していきます。

これからも宜しくお願いします。